TITULO: La importancia de la Organización en el ámbito rural: La experiencia de la Asociación Civil de Productores y Productoras Santa Bárbara

AUTOR: Hugo Nievas- Asociación Civil de Productores y Productoras Santa Bárbara.

Eje: 5

JUSTIFICACIÓN:

Nuestra organización se inició en el año 2016 como un grupo informal con el objetivo de sumar esfuerzos y conocimientos, nos unimos y organizamos porque consideramos que de manera organizada podíamos alcanzar nuestros objetivos. Trabajamos en la formalización de nuestra organización y así se constituyó en la **Asociación Civil de Productores y Productoras Santa Bárbara**, integrada por 14 integrantes, 9 hombres y 5 mujeres, quedando conformada por 9 familias de jóvenes rurales que nos distribuimos en tres distritos del departamento Sarmiento: Tres Esquinas, Las Lagunas y Cochagual.

En el año 2019 participamos en el PRODERI, un programa que llevó adelante el Ministerio de Producción de San Juan, presentamos un proyecto con el cual pudimos adquirir un tractor, un carretón y un invernadero (para realizar nuestros propios plantines). Para nuestra Organización la compra del tractor fue ver cumplido nuestro sueño pero también el de nuestros padres, como productores, ya que es fundamental contar con esta maquinaria para poder llevar adelante las producciones. Para nosotros era algo imposible de adquirir, pero lo logramos desde la organización.

En el año 2020 el nuestra organización fue incluida en la entrega de tierras fiscales en el Polo Productivo de Cañada Honda de Sarmiento, en la misma el gobierno entregó en comodato 60has con un pozo de agua a tres organizaciones de pequeños productores o Agricultura Familiar que nos dedicamos a la producción del melón, 20has a cada una. Actualmente, como Asociación tenemos el objetivo de lograr financiamiento para poder realizar la instalación del sistema de riego por goteo en el terreno, ya que de otra manera no se puede desarrollar la producción. La idea es diversificar porque disponiendo de la tierra podemos trabajar distintos cultivos y no solo el melón. Si un tractor nos cambio la vida como productores, es inimaginable lo que podemos lograr al poder producir en nuestras propias tierras de las cuales podemos disponer todo el año.